

論 説

「ベタ記事恐るべし」は
新聞業界の「格言」である。

見出し1段で活字がびっ
しり詰まった小さな記事。

1段は、福祉新聞の一般記
事なら10字分。地味な扱い
だが、先行きをようヒント
や核心を突く内容も多い。
軽んじるな、という諫めだ。

「PCR検査 5日未実
施」(4月6日日経夕刊)。
このベタ記事が目を引き



宮武 剛

新型コロナ対策

検査を急げ、マスクを配れ

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。開業医は診断もできな
い。突然の発熱者にビニ
ル活用の防護服で診てい
る。「PCR検査は2割程

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。この現場の不満や戸惑いを
裏付ける。誰でも検査を受けられる
度の誤判定が出て混乱させ
る、というが、インフルエ

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。謝罪した。同県では検査の
4千人程度の実績だった。
なら保健所や病院に殺到
ンザの経験から開業医の多

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。受診相談を全て保健所に電
ちなみに群馬県の感染者は
拡大を起こす恐れも強い。
くは偽陰性、偽陽性を見分

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。検査や専門外来への受診を
34人。地域によって危
確かに全数調査は不用だ
けるノウハウを持つ。もっ

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。判断してきた。ただし、夜
機感に差は生じ、緊急事態
が、対象を入院見込み患者
遅れた。

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。間と土、日曜日は感染症コ
宣言の全国実施へ繋がった
に極力絞った検査態勢は重
大な「副作用」を引き起こ

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。ールセンターで緊急性の判
一因だろう。連日の高熱や呼吸困難等
した。東京都国立市の新田國夫
医師(全国在宅療養支援診

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。断をした結果、5日はかか
りつけ医の受診を勧める等
の助言だけで終わった。今
所が設ける帰国者・接触者
療所連絡会の会長)は、現

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。「相談センター」に電話し、
検査や受診の必要性を尋ね
る。だが、診療所からの紹
介・仲介でさえ検査をして

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。みやたけ・ごう NPO法人福祉
フォーラム・ジャパン副会長、学校
法人・社会医学技術学院理事長

た。群馬県の山本一太知事
が5日(日)に実施された
後には全て保健所対応に改め
る、という。介・仲介でさえ検査をして
の有無は不明で不安を広げ
(本紙論説委員)